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Abstract (en)
[origin: WO8504075A1] A process for producing wafer-cream stacks, and a chocolate enrobed creamed wafer candy bar, wherein the individual
wafer-cream layers do not separate after production. After wafer sheets are baked (20), they are cooled (23) and matured in an in-line maturing
tunnel (26). The sheets immediately pass out of the maturing tunnel and into a room with carefully maintained temperature and relative humidity. A
layer of cream is applied to the sheets (28) and books of cream and wafer layers are formed and cooled (30). The books are cut (32) into smaller
units and these units are enrobed with a chocolate paste (34). The enrobed product is then sent outside the room for further processing (36, 38).

Abstract (fr)
Procédé de production de piles de gaufrettes et de crème, ainsi qu'une barre de confiserie contenant des gaufrettes et de la crème, enrobée
de chocolat, où les couches individuelles de crème et de gaufrette ne se séparent pas après la production. Après cuisson (20) des feuilles de
gaufrettes, celles-ci sont refroidies (23) et amenées à maturation dans un tunnel de maturation en ligne (26). Ces feuilles sortent immédiatement
du tunnel de maturation pour entrer dans une chambre dont la température et l'humidité relatives sont maintenues avec soin. Une couche de
crème est appliquée sur les feuilles (28) et des empilements de couches de crème et de gaufrette sont formés et refroidis (30). Ces empilements
sont découpés (32) en unités plus petites qui sont enrobées d'une pâte de chocolat (34). Le produit enrobé est alors évacué de la chambre pour
permettre son traitement ultérieur (36, 38).
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